

El método educativo que se aplica en la actualidad es aprender jugando

Jardines infantiles de Fundación Integra expusieron sus programas pedagógicos

● Los establecimientos pertenecientes a la institución difundieron sus sellos educativos, invitando a padres y apoderados al proceso abierto de matrículas para el próximo año escolar.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Un total de ocho jardines infantiles y salas cuna de Fundación Integra de Punta Arenas expusieron sus propuestas y sellos educativos en una feria realizada ayer en el módulo central de Zona Franca.

Esta fue una instancia para invitar a los padres y apoderados y sus familias a que conozcan su labor pedagógica junto con sus programas. También fueron expuestos los recursos implementados y que son entregados por la institución.

Carla Oyarzún, directora del jardín infantil Magallanes, comentó que

el establecimiento cuenta con un sello educativo medioambiental, atendiendo a párvulos desde los seis meses hasta los tres años.

En tanto, Vanesa Ruiz, directora del recinto "Los Pioneros", comentó que cuentan con el sello educativo intercultural donde se promueve la educación y el trabajo con las familias, ya que cada una de ellas tiene una cultura distinta "porque si bien estamos en la misma región, tenemos costumbres distintas".

Aprender jugando

Ivette Muñoz, jefa regional del departamento Educativo de Fundación Integra, explicó que uno de los enfoques que

desempeña cada establecimiento es el método de aprender jugando, no solo en la jornada lectiva sino también en el horario extendido hasta las 19 horas, denominado "Tardes de juego".

"La relevancia que tiene para las familias es que vean cómo juegan los niños y cómo pueden ir aprendiendo sin necesidad de estar solo con letras o solo números", expresó.

De esta manera, Fundación Integra celebró ayer los 160 años de la educación parvularia. A su vez, recordó a la población que se encuentra abierto el proceso de postulaciones de niños en sus niveles entre sala cuna a nivel medio mayor, es decir desde seis meses a cuatro años y medio, en www.integra.cl



La muestra de jardines infantiles fue acompañada por el director regional, Alan Carrasco.

